



初めての横越町子ども議会開催

町の未来を担う子どもたちに、議会を身近に感じてもらおうと、12月3日、初めての子ども議会が役場3階の議場で開催され、横越中学校の2年生18名が参加しました。

はじめに神田町議会議長と浅見町長から激励のあいさつがあった後、議長に横渡真実さん、副議長に高橋倫世さんを選出。学校の先生や町議会議員の方々が傍聴席から見守る中、7名の子ども議員が、公共建築物のバリアフリー化、通学道路の整備、登下校の安全と通学路等の街灯整備、いじめや暴力のない明るい学校づくり、地下歩道をきれいに保つための清掃活動、犬のウンチの始末に対する啓発活動など、日頃生徒自らの活動を通して疑問に思ったことを質問。それに対して町長や担当課長などがていねいに答えていました。

続いて「いじめ・暴力克服宣言」を満場一致で決議し、最後に記念撮影を行って全日程を終了。議会体験を通して、身近な様々な問題に取り組もうとする子どもたちの真剣な姿が見られました。(関連記事5ページ)

今 月 の 内 容

町長 新年のあいさつ	2
景観再発見写真コンテスト入選者決まる	3
総合計画後期基本計画答申	4
町議会12月定例会	5
確定申告だより	6
可燃ごみの種類と出し方・マナー	7
第33回新潟県ジュニア美術展覧会 町内受賞者作品	8~9
カメラアングル	10
新潟都市圏シンポジウム	11
中央公民館からのお知らせ	12
総合体育館からのお知らせ	13
健康の窓	14~15
お知らせ	16~17
とりたて とれたて よこごし!⑩	18